

# *Communiqué de presse -* Rénovation du Conti à Brest : 76 chambres sous l'inspiration de l'Art déco et du voyage

13 mai 2022 - 12h00



Depuis le 26 novembre 2021, l'hôtel Le Continental à Brest est fermé pour une rénovation complète. Le chantier, qui suit son cours, a vu l'achèvement de la chambre témoin offrant un aperçu de l'ambiance générale, élégante et feutrée, donnée aux hébergements. Leur rénovation mettra l'accent sur le thème du voyage et de l'Art déco.

"Depuis quinze ans nous avons engagé des rénovations de grande ampleur pour plusieurs de nos hôtels notamment à l'Oceania Paris Porte de Versailles et Le Métropole Montpellier. Notre actualité dense avait retardé les travaux de rénovation des hôtels Brestois qui devenaient finalement moins représentatifs de notre parc.

La priorité a été donnée au Conti, bâtiment emblématique de la ville. L'hôtel déjà majestueux à l'origine méritait une « petite cure de jouvence » pour retrouver tout

son panache. Outre la création d'un nouvel espace bien-être (piscine, sauna, spa), un long travail a été effectué pour revisiter et sublimer l'univers Art Déco qui caractérise l'hôtel. Par ailleurs nous nous devions de réveiller le mythique bar du Conti, un lieu de vie incontournable qui a marqué la jeunesse de nombreux Brestois", explique Rozenn Branellec-Dumon, Directrice générale du Groupe Oceania Hotels.

#### Curage et inventaire

Engagée dès la fermeture de l'hôtel, la phase de curage a consisté à vider intégralement l'hôtel tout en faisant l'inventaire des éléments remarquables. Une grande partie du mobilier, les lustres emblématiques, les appliques des salles de bains, et certains accessoires sont ainsi conservés et, pour certains, restaurés. Les élèves en CAP Tapissier d'Ameublement du lycée professionnel La Croix-Rouge à Brest vont notamment assurer la rénovation de quelques fauteuils années 30 de l'ancien bar.

Quant aux éléments structurants des parties communes, ils sont également conservés afin de mieux révéler le visage Art déco de l'établissement et souligner son histoire.

À partir de mi-avril, les équipes vont s'atteler à la rénovation des chambres. De plus, suite à l'obtention du Permis de Construire, l'aménagement des parties communes et la création d'un espace bien-être avec piscine seront à leur tour lancés.

## 76 chambres dont 4 suites

Pour son ouverture, prévue en 2023, Le Conti disposera de 76 chambres (contre 73 précédemment). Au dernier étage se trouveront les pièces les plus prestigieuses : deux très belles suites avec vue sur la rade de Brest, ainsi que deux autres suites avec petits balcons donnant sur la piscine et la cour intérieure arborée. À l'emplacement de l'ancien salon Richelieu, trois appartements long séjours seront également aménagés et bénéficieront, en outre, de tous les services de l'hôtellerie.

L'idée est de repositionner Le Conti sur le thème Art déco et des voyages en lien avec la grande époque des paquebots transatlantiques des années 20 et 30. Les chambres se déclineront ainsi dans une ambiance très élégante avec des matières chaleureuses et des couleurs profondes, comme le mordoré, le bleu nuit et le laiton apportant un côté feutré et raffiné. Des luminaires dessinés spécialement par l'agence nantaise de design Part de Rêve et fabriqués sur mesure à Sète par l'entreprise familiale Designheure, équiperont également les chambres.

## Une invitation au voyage et une plongée dans l'histoire Art Déco

"Nous avons décliné le thème du voyage en nous inspirant des fameuses malles Louis Vuitton de l'époque pour créer une malle-armoire dont la matière s'inspire du bois sombre avec un veinage très élégant précise Rozenn Branellec-Dumon. Elle dissimule une télévision, une cafetière, un mini-frigo, un coffre-fort, des accessoires de rangement et une penderie sur le côté. Dessinée par Part de rêves puis réalisée sur mesure par un agenceur breton, cette malle nous permet également de ne pas entrer dans la chambre par la penderie comme c'est souvent le cas dans les hôtels. Elle fait écho, par sa matière et sa couleur, à la tête de lit dessinée aussi sur mesure."

La perspective sur la chambre a également été travaillée grâce au jeu de courbes et de transparence de la salle de bains. Dès l'entrée, le visiteur a ainsi une idée du volume de la chambre et une vue sur la malle-armoire et le lit. Au niveau des équipements, la salle de bains dispose d'une grande douche à l'italienne, d'un meuble-vasque façon console dessiné sur mesure. Les appliques Art déco qui équipaient les anciennes salles de bains ont été également conservées et réhabilitées.

#### Une suite qui raconte une histoire

Le Conti disposera également de deux suites dont l'une, sera baptisée Jeanne Malivel du nom de la graveuse et décoratrice bretonne à l'origine du collectif artistique Seiz Breur créé en 1923. "C'est aussi l'histoire d'une belle rencontre avec un client du Conti fervent défenseur du mouvement Seiz Breur, ajoute Rozenn Branellec-Dumon. Nous réfléchissons actuellement à la façon dont nous pourrions évoquer les premières années de ce mouvement dans notre décoration. La suite Jeanne Malivel combinera, les plus beaux meubles Art déco dont nous disposons avec des pièces contemporaines tout en s'inspirant aussi de l'œuvre de l'artiste. Nous consultons d'ailleurs des entreprises bretonnes pour envisager une collaboration et donner sens au mouvement Seiz Breur qui fêtera, clin d'œil de l'histoire, ses 100 ans en 2023! Nous mettons la barre très haut avec cette rénovation : nous voulons que ce soit une vraie réussite, que les Brestois se l'approprient et que nos visiteurs ressentent toute l'histoire du bâtiment."

### À propos d'Oceania Hotels

Oceania Hotels, société familiale créée à Brest en 1975 par François Branellec, est la première société à avoir eu l'ambition ou la folie de créer une marque hôtelière au niveau national. Elle offre aujourd'hui 27 hôtels bord de mer, bien-être ou city-break, en 3 et 4 étoiles sur 18 destinations en France. Dans chacun des hôtels, de Brest à Marseille en passant par Paris, la qualité des prestations et la décoration personnalisée vont de pair avec une démarche éco-responsable. L'entreprise s'engage à limiter sa consommation d'eau et d'énergie, à réduire les déchets et l'utilisation du plastique. Une attention toute particulière est apportée à réduire l'impact sur l'environnement.